SÁBADO 3 FEBRERO 2024 Bayamo, M.N. Año 66 de la Revolución

TRANSFORMACIÓN COMUNAL, TAREA DE TODOS JÓVENES REVOLUCIONARIOS DE HOY

UNA OBRA A DISPOSICIÓN DEL PUEBLO

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI 1.00 peso / Edición 1686

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA

Pág. 3



iA defender con honor y resultados nuestros compromisos!

Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, exigió resultados en el cumplimiento de los compromisos del territorio, al intervenir en la sesión ordinaria del Consejo provincial de Gobierno del Poder Popular, efectuado, este martes, en Bayamo.

Ortiz Barceló instó a acabar de aterrizar bien, saber todas las potencialidades y cómo vamos a encauzarlas, definiendo las prioridades y chequeándolas sistemáticamente.

"Estos compromisos los hicieron ustedes y, por una cuestión de honor, en primer lugar, tienen que defenderlos y cumplirlos", enfatizó la Primera Secretaria del Partido.

Subrayó que terminó enero de 2024 y no se logró llegar a todos los productores, como estaba previsto, al señalar el deficiente proceso de contratación en la producción de alimentos, realizado el año anterior.

La máxima dirigente política se refirió a la marcha de los planes de la leche y la carne, y a la campaña de siembra de frío, en cada cultivo, cuando va cerrando la etapa con incumplimientos, sin justificación alguna.

"Vamos a poner los pies sobre la tierra, a concretar un sistema de trabajo coherente que permita exigir el cumplimiento y transformar esta situación; no más discurso, porque este mes viene la dirección del país a evaluar las tareas".

Resaltó el papel de los cuadros en asumir la atención a estos asuntos, partiendo de las prioridades del territorio, y convocó a desterrar los problemas organizativos y a resolverlos.

Acerca de este tema, planteó que en el Consejo Provincial, como en los consejos de la Administración en los municipios, hay que hacer análisis agudos y profundos, para mejorar la calidad de vida de la población.

"Hay que ir a las causas del problema, es por falta de preparación, de capacitación y por los compañeros que tienen que asesorar, para entonces ir a resolverlo, y tenemos que dar un salto cualitativamente superior en el trabajo".

Durante el encuentro, fueron analizados el enfrentamiento a la corrupción, al delito y a las ilegalidades, y la atención a la población, bajo la conducción de Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora, quien demandó rigor, labor puntual y preventiva en la ges-



tión administrativa de cada entidad, cuadro y funcionario, para concretar el desempeño eficaz, en las estructuras del órgano del Poder Popular.

En el año anterior, la provincia solo cumplió al 50 por ciento los compromisos en la estrategia de desarrollo y ahora enfrenta nuevos retos económicos y sociales, con énfasis en las líneas estratégicas de las producciones agropecuarias, cañero-azucarera, la Industria Alimentaria e infraestructura.

JUAN FARRELL VILLA Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Revitalizan al Hospital Céspedes

Como parte de la estrategia de trabajo de las máximas autoridades del Partido y del Gobierno de Granma, se acometen en el Hospital Carlos Manuel de Céspedes, de Bayamo, 22 obras constructivas para mejorar 18 salas de la instalación.

Las acciones incluyen reparaciones de mobiliario, pintura, plomería y el equipamiento técnico comprometido con la prestación de servicios a pacientes y a sus familiares.

Las 48 entidades involucradas no solo se encargarán de solucionar situaciones relacionadas con la edificación, sino que potenciarán la alimentación de los pacientes y beneficiarán, además, a los acompañantes y a trabajadores del centro.

La doctora Yelenis Elías Montes, directora general de Salud Pública en la provincia, dijo que la unidad hospitalaria recibirá una nueva distribución y montaje de líneas telefónicas, sustitución de instalaciones eléctricas e hidrosanitarias y, de igual modo, se laborará en las zonas que requieren jardinería y ambientación ornamental.

De acuerdo con el Doctor en Ciencias Adonis Frómeta Guerra, su director general, las obras, se inaugurarán el 18 de abril, coincidiendo con el aniversario 205 del nacimiento del Padre de la Patria.

Frómeta Guerra apuntó que este proceso contribuirá a la calidad de la asistencia médica y el Doctor Jorge Luis Mojena Espinoza, especialista de Terapia Intensiva, significó que la mejoría en el confort y



equipamiento tecnológico es muy importante para la recuperación del paciente y el buen desempeño de los profesionales de la Salud.

Ángel Suárez Vázquez, subdirector de la Unidad de Aseguramiento de apoyo a la Salud en la Administración provincial informó que existe un programa de la Dirección de Cultura, para que lunes, miércoles y sábados los pacientes, acompañantes y personal de la Salud disfruten de las distintas manifestaciones artísticas.

En la mejoría de la alimentación de los pacientes y la guardia médica, están involucrados las empre-

sas GranLac, Frutas Selectas, Acopio, de Granos, Conservas Yara, la Agricultura, el Jardín Botánico, Laboratorio Farmacéutico de Líquidos Orales (Medilip), y la Comercializadora de servicio de productos universales.

En la reanimación de la infraestructura tienen un peso importante, entidades de la Construcción, la brigada de ATM del Gobierno, las empresas Eléctrica Granma, con la colocación de transformadores, y la de Telecomunicaciones (Etecsa), en la conectividad para la digitalización del hospital.

Participan, además, fuerzas constructoras de Educación, Tiendas Caribe, Cimex, Copextel Granma, el Mintur, Provari, Comunales, Acueductos y Alcantarillados y la Empresa Mecánica Bayamo, que en estos momentos entrega camas y carretillas para el traslado de los balones de oxígeno.

El proyecto de orden social facilitará, asimismo, parte de la transportación para al personal médico residente en zonas alejadas de la cabecera provincial, desde los municipios de Guisa y Jiguaní, además de aquellos que viajan hasta las comunidades de Mabay y Julia.

Esta nueva estrategia de trabajo se extenderá a otros hospitales y policlínicos.

YAIMARA PÉREZ REYES y YOENIS POMPA SILVA Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS